

学ぶ喜び 感動のある学校

< **自ら学ぶ力 豊かな心 健康な身体の育成** > 令和6年12月23日(月)発行責任者 校長 國分 洋

2024年 富田っ子は大きく成長できました ご家族で よいお年をお迎えください

明日から 15 日間の冬休みとなります。この 2 学期 82 日間を振り返りますと、熱中症対策や感染症対策、交通事故防止、不審者防犯をはじめ、



子どもたちの命と安心安全な学習環境を守るために、保護者、地域の皆様のご支援とご協力により、「富田小ならでは」の豊かな教育活動を展開し、実り多き秋とすることができました。新年3学期は進級進学へのしあげとまとめのステージとなります。新たな気持ちで学校生活をスタートできますよう冬休み中の子どもたちへの励ましと見守りをお願い申し上げます。

<第2学期 終業式 校長より>

82日間の2学期が今日で終わります。みなさんにとって、自分の目標に向かって全力で取り組めた実り多い2学期となったでしょうか。みんなでこの2学期を振り返ってみましょう。

1年生のみなさんの 2 学期は、学校生活にもすっかり慣れて、ふれあい牧場や地域の公園に出かけて、自然観察をしたり、持久走記録会では校庭を 3 周も走りきったりと、友達と元気いっぱい活動することができました。国語や算数、生活科でタブレットを上手に使って勉強することもできるようになりました。自分で考えて行動したり、友達と協力して活動したりできるようになりました。

2年生のみなさんは、秋のまち探検で、地域のみなさんとふれあいながら富田町のことをたくさん調べてくれました。秋祭りでは手作りおもちゃやゲームの出店を開き、1年生を楽しませてくれました。サツマイモの観察や世話も頑張り、大きなイモをたくさん収穫し、給食でおいしい大学芋をみんなでいただくことができました。図書館の本をたくさん借りて、読書に励んだことも大変すばらしかったです。

3年生のみなさんは、スーパーやみそ工場の見学、理科のホウセンカや太陽の観察に、楽しく取り組み、総合的な学習の時間で取り組んだキュウリの栽培や観察では、福島テレビ社長賞をいただくことができました。国語や算数の普段の授業にもいつも真剣に取り組んでいる姿が立派でした。

4年生のみなさんは、安積疏水ゆかりの地を巡る郷土を学ぶ体験学習や2分の1成人コンサート等の行事活動に楽しく真剣に取り組んだ2学期でした。またSDGsの学習では自然環境や人権、平和等の世界の大きな課題を自分の問題として調べることもできました。国語や算数をはじめとする授業の中で粘り強く考えたり、自分の考えを進んで発表したり、友達と話し合ったりする力がぐんぐん伸びていてすばらしいです。

5年生は、何といっても宿泊学習です。二日間とも雨に降られ、気温も低かったため、健康安全を第一に考え、登山はできませんでしたが、キャンプファイヤーでは、みんなで盛り上がり、最高の時間を楽しむことができました。5年生のパワーとチームワークのすばらしさに改めて感心させられた宿泊学習でした。また、郡山支援学校との交流活動では、温かく支援学校の友達を迎え、バトンリレーを一緒に楽しんだり、合唱・合奏の演奏を披露してくれたりしたことが大変すばらしかったです。

6年生は、ひとつひとつの活動が小学校最後の活動でありましたが、市内の小学6年生にとって一大イベントである陸上競技交歓会が雨天中止になってしまったことが今でも心残りでなりません。それでも、みなさんは、校内陸上記録会において、悔しさを乗り越え、気持ちを切り替えて、下級生やおうちの方々の応援にこたえ、全力を出し切り、最高のパフォーマンスを発揮してくれました。また、児童会活動をはじめ、日々の生活の中で、下級生にいつも思いやりをもって接し、よいお手本になってくれたことに感謝しています。卒業までの小学校生活も富田小学校のリーダーとして思う存分活躍できるよう応援していきます。

明日からの15日間の冬休みをご家族と楽しく安全に過ごしてください。1月8日の始業式で、全員元気に会えることを楽しみにしています。



く代表児童発表「2学期の反省と冬休みの目標」より~抜粋~>

◇ 2年生代表

二学きは、楽しかったことやがんばったことが多かったです。いちばん楽しかったのは、生活科です。一年生をまねいて、秋まつりを計画しました。わたしのグループは、「とことこぐるま」をしました。「とことこぐるま」は、紙コップにゴムをつけてとことこ歩くおもちゃです。けいひんのおり紙もたくさん作りました。家でも作りました。お店を作って、一年生をおきゃくさんにして、たくさん楽しんでもらいました。うれしかったです。がんばったことは、べんきょうです。九九のあんきをがんばりました。七・八・九のだんがむずかしかったです。九九カードや九九ひょうで、くりかえしとなえて、あんきしました。たいへんだったけれど、おぼえてしまうと、かんたんに言えて、うれしかったです。

かん字もたくさんおぼえて書きました。かかりのしごとでは、体育がかりのしごとをがんばりました。大きい声でじゅんびうんどうのよびかけをしたり、せいれつのかけ声をかけたりしました。みんながじょうずにうごけると、うれしかったです。おそうじも、きれいになるように、みんなでがんばりました。いよいよ冬休みです。たくさんあそんでゆっくりして、三学きに元気にとう校して、また、楽しみをふやしたいです。



◇ 4年生代表

ぼくが、二学期にがんばったことは二つあります。一つ目は体育のとび箱です。「かかえこみとび」というわざをがんばりました。去年は二だんまでしかとぶことができませんでしたが、今年は体育の時間にたく

さん練習して四だんまでとべるようになりました。手を使って、とび箱を追いはらうようにすると、高いとび箱もとべるようになることに気づきました。二つ目は、習っているソフトボールのことです。いつもやっている運動プログラムやキャッチボール、走りこみなどをしっかり行って、試合では守備やバッティング、仲間のおうえんもがんばりました。~生活のきまりをしっかり守り、楽しい冬休みにしたいと思います。



◇ 6年生代表

長かった二学期もあっという間に過ぎ去り、この終業式を迎えました。~私が二学期で印象に残ったことは三つあります。一つ目は社会科の学習です。六年生になり、歴史が入ってきました。授業では教科書や資料集を読むことで、歴史にとても興味をもちました。授業で分からなかったことや疑問点を先生に聞き、社会科新聞に自分でまとめるのがとても楽しく感じました。二つ目は、陸上のリレーカーニバルです。先生方の指導のおかげで、みんなが一致団結して大会に向けて練習に取り組めました。大会で私は、入賞できませんでしたが、みんなの声援で自己新記録出せたので悔いのない大会になりました。三つ目は代表委員の活動です。私は、後期代表委員となりました。そのため、みんなのお手本になることをいつも意識しながら生活しようと思うようになりました。例えば、大きな声であいさつをしたり、しっかり相手に伝わるように返事をしたりすることです。また、代表委員会の話し合いでは、学校をさらによくするためにはどうすればよいか、しっかりと話し合うことができました。これらのことから私の二学期はとても充実したものになったと思います。明日から小学校生活最後の冬休みです。素晴らしい休みにするために二つのめあてを立てました。一つ目は、課題を計画的に行い、一、二学期の復習をしっかり行い、三学期に備えることです。特に、私が苦手な算数の復習、試験に向けて英語の学習を毎日計画的に行いたいです。二つ目は、規則正しい生活

を送ることです。早寝、早起き、朝ごはんが大切ですが、私は それを守れないときがあります。病気になっては残念な冬休み になってしまいます。乱れた生活をせず、いつも規則正しい生 活を心がけたいです。冬休みが終わると三学期が始まり、私た ち六年生はいよいよ卒業が近づいてきます。いいスタートを切 れるように準備をしながら充実した冬休みにしたいです。

